

学校だより



はくれい

白山市立
白嶺小中学校
第2号
令和4年4月28日



やさしさいっぱい「1年生を迎える会」(小学校)

15日、小学校では1年生を迎える会が行われました。6年生が企画・運営や1年生へのインタビューを行い、学年ごとにプレゼントの贈呈、学校紹介などを行いました。また、4つの縦割り班に分かれ、自己紹介をしたり、5年生が企画したジェスチャーゲームを行ったりして交流しました。どの学年も1年生を温かく迎えたいという優しい気持ちがあふれていました。1年生は大きな声でインタビューに答え、上級生との交流を楽しんでいました。



『輝笑転結 ～みんなで団結し、一人ひとりの笑顔を輝かせよう～』

先日行われた白嶺交流集会では、前期生徒会役員、中学校委員長、小学校委員長合わせて11名の認証式を行いました。一人ひとりが委員会の目標や決意をしっかりと述べていました。続いて、前期生徒会の目標が発表されました。生徒会執行部は「笑顔が輝く学校にしたい」と思い、この目標にしました。いろいろなことをやっていくなかで、壁に直面し、転ぶこともあると思いますが、最後はみんなで団結できるよう頑張りたい」と述べていました。一人一人の力と74人の団結力で白嶺小中学校がよりパワーアップすることを期待します。



挨拶運動と
緑の募金活動

部活動が本格的にスタート！（中学校）

中学校では2、3年生による部活動紹介、3日間の仮入部（部活動体験）を経て、18日から、本格的に1年生の部活動がスタートしました。2、3年生も一人一人が目標を掲げ、気持ちを新たに頑張っています。本校では11月上旬までは夏部（水泳、陸上、卓球）、その後2月下旬まで冬部（アルペン、クロスカントリー）の活動を行っています。目標をもち、継続して取り組むことで、体力や技術面の向上、粘り強く努力することなど精神面でもたくましく成長できるよう、指導・支援をしていきます。



部活動
紹介